
 
 

ACCENSIONE DELL’ALBERO 4 DICEMBRE 2020 

 

Non è stato come di consueto in una piazza affollatissima di alunni e famiglie, illuminata dalle torce dei bambini puntate 

sull’ippocastano che sovrasta il castello della Musica ed animata dai canti natalizi che è avvenuta venerdì 4 dicembre 

l’accensione dell’albero di Natale , una manifestazione sorta nel 1998 dalla collaborazione fra l’Amministrazione 

Comunale e l’Istituto Comprensivo. 

D’altra parte in tempo di Covid 19 questo non è che solo uno dei tanti riti che precedono le feste  ad aver subito radicali 

trasformazioni, ma l’esigenza di contenere il contagio giustamente deve avere la priorità su tutto il resto, come conferma 

il sindaco Fabio Fecci << L’accensione dell’albero è avvenuta in maniera del tutto riservata, per il primo anno le luci si 

sono accese senza la magia dei bambini che puntavano le loro torce sui rami, ma Noceto ha anche in questo Natale il suo 

ippocastano pieno di luci e le luminarie che accendono il centro storico e le vie del paese. L’albero si è arricchito di luci 

nuove , come sempre nel rispetto delle norme sulla sicurezza e delle tecnologie volte al risparmio energetico e ringrazio 

l’azienda che con grande professionalità ha operato in collaborazione con l’Amministrazione Comunale e la Proloco sia 

per l’allestimento dell’albero che per le luminarie. Sotto il noce nel centro storico è stata allestita la capanna con il 

presepe, i ragazzi dell’Istituto Comprensivo in collaborazione con l’artista nocetano Franco Tanzi hanno dato vita ad un 

progetto che ha previsto una installazione in piazza di pezzi creativi decorati. Pur  nella diversità in cui siamo costretti a 

vivere queste feste  vogliamo dare dei messaggi di continuità all’insegna dei valori che caratterizzano il Natale, anche e 

soprattutto per i bambini. Le luci rappresentano la speranza, se restiamo uniti e rigorosi nel rispetto delle regole 

usciremo da questo periodo drammatico, le feste non devono assolutamente diventare un momento per abbassare la 

guardia, nel rispetto di tutti, anche e soprattutto di quanti purtroppo non ce l’hanno fatta e sono sicuro che nelle  

famiglie che hanno perso un loro caro  il suo posto vuoto, a Natale, peserà ancora di più >> 

E sull’importanza di dare continuità ai valori del Natale interviene anche il vicesindaco Daisy Bizzi 

<<Abbiamo voluto ricreare anche quest’anno  una atmosfera natalizia nelle nostre vie e nella  nostra piazza con le 

caratteristiche  luminarie, i cui costi sono come sempre  stati sostenuti dall’Amministrazione Comunale, per non gravare 

sui commercianti.  Le luci di Natale quest’anno  hanno forse un significato diverso rispetto al passato, credo meno 

scontato, oggi più che mai rappresentano un  desiderio di  prospettiva, di voglia di ritornare alla serenità ed alla libertà  

cui eravamo abituati, forse troppo, tanto talvolta da considerarle quasi  scontate.  Le luci sono l’augurio di poter tornare 

tutti insieme prima possibile alla normalità, il mio appello è quello di fare gli acquisti nei nostri negozi, che la crisi 

dovuta all’emergenza sanitaria sta mettendo in grande difficoltà >> 

<< I ragazzi delle scuole primarie Pezzani di Noceto e Aimi di Borghetto, insieme a quelli ad indirizzo musicale della 

secondaria Pelacani con i loro insegnanti  >> commenta l’assessore alla Pubblica Istruzione Antonio Verderi << 

non potendo partecipare fisicamente alla consueta accensione dell’albero hanno comunque dato un segno tangibile della 

loro presenza in piazza attraverso questa installazione poetica  composta da 700 pezzi da loro decorati, dando spazio 

alla loro creatività. Un progetto,  coordinato dall’artista nocetano Franco Tanzi e finanziato dall’Amministrazione 

Comunale, che si chiama “Abbracciamo il Natale”, un messaggio di unità e di auguri a tutta la comunità nocetana, 

perché anche se in tempi di Covid abbracciarsi fisicamente non è possibile, è ancora più importante farlo idealmente >> 

Gli allestimenti di albero e luminarie sono a cura della azienda Etabeta di Casina(RE), la Biesse Elettroimpianti di Noceto 

ha seguito a titolo gratuito l’impiantistica elettrica , la  Proloco nocetana si è fatta carico dei costi per le attività di 

montaggio dell’albero. 

 

 

 

 

 

 


